



## RABELAIS A L'HEURE ROMAINE

publié le 16/06/2018 - mis à jour le 20/10/2022

Cette année encore, les élèves de 3e inscrits à l'option "LCA" (latin/ grec ancien) sont partis sur les traces des Romains en avril dernier, pour un périple d'une semaine en Italie. L'occasion pour eux de concrétiser trois années d'apprentissage des langues anciennes au collège et de mettre des images sur tout ce qu'ils ont appris. Au programme : Rome, bien-sûr, ( le forum, le Colisée, mais aussi les pizzas !) puis la région de Naples où ils ont pu visiter les villes romaines de Pompéi et Herculanium, ces deux cités tragiquement ensevelies par les cendres du Vésuve après l'énorme explosion de 79 après J-C. Ils ont rapporté de beaux souvenirs de ce voyage inoubliable, mais pas seulement !... Le collège accueille, en effet, une exposition des plus belles photos prises par leur accompagnateur, Mr Jaworowicz, expert en art photographique, qui a su immortaliser les meilleurs moments de cette escapade italienne !  
Nathalie PRECLIN, professeur de langues anciennes au collège

